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1. außerordentliche Sitzung der Universitätsvertretung an der medizinischen 

Universität Wien im Wintersemester 2019/20 

Montag, 21.10.2019, Beginn 18:00 Uhr  

Ort: Räumlichkeiten der Universitätsvertretung, neues AKH, Ebene 6M 

 

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer 
Einladung und Beschlussfähigkeit 

 

Johannes eröffnet die Sitzung um 18.03 Uhr. 

 

Nawa Schirwani gibt Gesche Langer als ständigen Ersatz bekannt. 

Eingescannte Bestätigung, von Wahlkommissionsvorsitzenden Frau Mag. Hammerle beglaubigt, liegt 

vor. 

 

Anwesend: Yannick Suhr, Berfin Sakar, Olga K.M. Fotiadis, Matthäus Ratschew, Till Buschhorn, Isolde 

Kostner, Johannes Schmid, Gesche Langer (ständiger Ersatz für Nawa Schirwani), Elaaha Anwari 

(ständiger Ersatz für Manuela Igelsky) 

Nicht anwesend: Daniela Kitzmantl und Matthias Evermann 

 

Das Datum der Vorbesprechung ist mit Freitag, 04.10.2019 (anstatt Freitag, 18.10.2019) falsch 

ausgeschickt worden. Der Fehler ist einen Tag vor der Vorbesprechung aufgefallen und wurde allen 

HV-Mandatar_innen per Mail mitgeteilt. Zudem befand sich zwischen Einladung und HV-Sitzung nur 

ein Freitag an dem die Vorbesprechung stattfinden hätte können. 

Johannes stellt den Antrag, ob trotz des Schreibfehlers die Einladung als ordnungsgemäß 

angenommen werden kann. Es gibt keine Einwände. 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

Die Einladung erfolgte somit ordnungsgemäß und die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

 

2. Protokollführung 
 

Yannick Suhr übernimmt die Protokollführung. Es gibt keine Einwände. 

 

 

3. Genehmigung der Tagesordnung 
 

Johannes bringt folgende Tagesordnung zur Abstimmung:  
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1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer Einladung und 

Beschlussfähigkeit 

2. Protokollführung 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Beschlüsse der STV 

5. Entsendungen 

6. facultas 

7. Allfälliges 

 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

 

4. Beschlüsse der STV 

 
Wirtschaftliche Beschlüsse werden im 1. Wirtschaftsausschuss im WS 19/20 behandelt. 

 

Johannes hat heute (21.10.2019) die Zustellungsbevollmächtigen der in der Hochschulvertretung 

vertretenen wahlwerbenden Gruppen per Mail ersucht, um Bekanntgabe von jeweils zwei Personen 

pro Ausschuss bis Freitag, 25.10.2019. 

 

 

5. Entsendungen 
 

CuKo PhD 

Hauptmandatar_innen: Dr. Carina Borst, Berfin Sakar, Dr. Jürgen Alphonsus, Dr. Tobias Meischl 

Ersatzmandatar_innen: Dr. David Bauer, Johannes Schmid, Isolde Kostner, Olga K. M. Fotiadis, 

Yannick Suhr, Omar Krdzalic, Markus Seibt, Dominik Lanzerstorfer, Stefanie Ströhl 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

CuKo Informatik 

Hauptmandatar_innen: Dr. Carina Borst, Dörte Symmank, Dr. David Bauer, Dr. Jürgen Alphonsus 

Ersatzmandatar_innen: Dr. Tobias Meischl, Johannes Schmid, Isolde Kostner, Olga K. M. Fotiadis, 

Yannick Suhr, Markus Seibt, Dominik Lanzerstorfer, Stefanie Ströhl, Berfin Sakar 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

CuKo Postgraduelle Lehrgänge 

Hauptmandatar_innen: Dr. Carina Borst, Berfin Sakar, Dr. Tobias Meischl 

Ersatzmandatar_innen: Dr. David Bauer, Dr. Jürgen Alphonsus, Johannes Schmid, Isolde Kostner, 

Olga K. M. Fotiadis, Yannick Suhr, Markus Seibt, Dominik Lanzerstorfer, Stefanie Ströhl 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 
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CuKo Molekulare Präzisionsmedizin 

Hauptmandatar_innen: Dr. Carina Borst, Olga K. M. Fotiadis, Nathaniel Thoren, Dr. David Bauer 

Ersatzmandatar_innen: Dr. Jürgen Alphonsus, Dr. Tobias Meischl, Johannes Schmid, Isolde Kostner, 

Yannick Suhr, Markus Seibt, Dominik Lanzerstorfer, Stefanie Ströhl, Dörte Symmank, Berfin Sakar 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

CuKo Humanmedizin 

Hauptmandatar_innen: Berfin Sakar, Nathaniel Thoren, Omar Krdzalic, Daniela Kitzmantl 

Ersatzmandatar_innen: Ruth Klösch, Christina Bergmann, Michael Springer, Johannes Schmid, 

Yannick Suhr, Isolde Kostner, Olga K.M. Fotiadis, Stefanie Ströhl, Dominik Lanzerstorfer, Eren 

Eryilmaz, Veronika Sperl, Josef Yu, Till Buschhorn, Arno Sindelar, Carina Emmerich-Herzog, Matthäus 

Ratschew, Markus Fuhry, Dr. Carina Borst, Dr. Tobias Meischl, Dr. Jürgen Alphonsus 

Till Buschhorn gibt zu Protokoll, dass er nicht glücklich ist, dass ihm vorher nicht mitgeteilt wurde, 

dass er entsendet worden ist. 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

Berufungskomission Neuronale Zellbiologie 

Nathaniel Thoren, Dr. Jürgen Alphonsus, Veronika Sperl, Michael Springer, Daniela Kitzmantl, Isolde 

Kostner 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

Berufungskomission Machine Learning in Medical Imaging 

Ruth Klösch, Harald Platzer, Nathaniel Thoren, Daniela Kitzmantl, Isolde Kostner, Johannes Schmid, 

Berfin Sakar  

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

 

Till Buschhorn stellt den Antrag folgende Personen für den folgenden Arbeitskreis zu entsenden: 

 

Arbeitskreis für Gleichbehandlungsfragen  

 

Hauptmandatar_innen: Stefanie Ströhl, Benedikt Prantl 

Ersatzmandatar_innen: Gesche Langer, Anton Wiese 

 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

 

6. Facultas 
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Johannes erteilt Antragsteller Tobias Karge (Wirtschaftsreferent) das Wort. 

Tobias: Damit die uns zustehenden Anteile von der ÖH Uni Wien überschrieben werden, soll 

Rechtsanwalt MMag. Dr. Stefan Huber beauftragt werden. Wir arbeiten in diversen anderen 

Angelegenheiten der ÖH Med Wien gut mit ihm zusammen, weshalb wir ihn auch in dieser 

Angelegenheit mit der rechtlichen Vertretung betrauen wollen. 

 

Berfin erkundigt sich, ob die ÖH Med Wien eine Rechtsversicherung abgeschlossen hat. Johannes 

wird dies in Erfahrung bringen. 

 

Berfin merkt an, dass Markus Seibt weiterhin in der Arbeitsgruppe facultas miteinbezogen werden 

soll. 

 

Johannes bringt den Antrag von Tobias Karge zur Abstimmung: 

Die Universitätsvertretung möge beschließen, den Rechtsanwalt MMag. Dr. Stefan Huber mit der 

rechtlichen Vertretung in der Causa facultas (Übertragung der uns zustehenden Anteile des 

Unternehmes von der ÖH Uni Wien an die ÖH Med Wien) mit einer Summe bis zu € 10.000,- zu 

beauftragen. 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

7. Allfälliges 
 

Mensa-Subvention 

Johannes Schmid beantragt Rederecht für Anton Wiese. 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

Anton schlägt vor, die Mensa-Subvention für Studierende für Fleischgerichte um 20 Cent pro 

Mahlzeit zu kürzen und die Subvention für vegetarische Speisen um 30 Cent pro Mahlzeit zu 

erhöhen. 

Gesche: Wäre die Salatbar auch als vegetarische Mahlzeit bezuschusst? 

Johannes erklärt, dass das Ministerium einen Vertrag mit der ÖH Uni Wien, welche Verträge mit den 

Hochschulvertretungen in Wien hat, welche wiederum in Vertrag mit den Mensen, so auch der AKH 

Mensa, stehen. Um die Bezuschussung zu verändern, sollte Kontakt mit der ÖH Uni Wien 

aufgenommen werden. 

Till Buschhorn ist sehr überzeugt von der Idee. Till schlägt vor zusätzlich aus eigenem Topf das 

vegetarische Essen durch ÖH Med Wien zu bezuschussen. 

Berfin: Wir versuchen als ÖH Med Wien grüner zu werden, weshalb das hier ein Anstoß in die richtige 

Richtung ist, auch wenn manche es als Steuerung sehen werden.  

Lola: Finde die Idee richtig, richtig gut. Ebenfalls überzeugt von Till’s Idee, dass die ÖH Med Wien 

zusätzlich das vegetarische Essen unterstützen soll. 

Matthäus: Sehr guter Vorschlag. 



5 / 5 

Isolde: Gute Idee, aber verwirrend für Studierende, da Preise für AKH Mitarbeiter ja immer 20 Cent 

teurer wären. Ein Konzept muss ausgearbeitet werden. 

 

Johannes beantragt Rederecht für Tobias Karge. 

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 9 Prostimmen – einstimmig 

 

Tobias Karge: Die Abrechnung kann sich schwierig gestalten, da genau definiert werden muss, welche 

Speisen vegetarisch sind. 

Anton: Wenn man nur Beilagen nimmt, zahlt man nur die Beilagen. Ist bereits jetzt der Fall. Also 

sollte auch eine fleischlose Mahlzeit bezuschusst werden. 

 

Gesche Langer verlässt die Sitzung vorzeitig um 18.44 Uhr 

 

Der VSStÖ wird darum gebeten Kontakt mit der ÖH Uni Wien aufzunehmen, um das Konzept der 

gelenkten Bezuschussung von vegetarischen Speisen vorzuschlagen. 

 

 

Johannes Schmid bedankt sich und schließt die Sitzung um 18.49 Uhr. 


